
Regroupement Pédagogique
St Léger de Montbrun – St Martin de Mâcon

Groupe scolaire 1.2.3. Soleil Vrères St Léger de Montbrun  

PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉCOLE DU MARDI 20.06.2020

Présents:
Enseignants:, S. Pillaud, V. Pessereau,  F. Primault, F. Baranger, S. Dupré, C. Paulin., Philippe Minot
Parents:  Mme Pellaumail Lise, Mme Grieu Alexandra,  Mme Gautier Céline, Mme Collonier  Noelline
Elus : M. Prudhomme (président du SIFUP), M. Lacroix, Mme Nourrison, Mme  Stoquert, M. Thurault.
DDEN : Mme Pichot.
IEN: Mme Tavant.

Excusés: 
Enseignant : N. Juillet.
Parents :  Mme Cochard Sabine,  M. Marolleau Mickael, Mme Ledouarin Sandrine.

I. Coronavirus et organisation scolaire

Le 16 mars 2020, l’école était fermée jusqu’à nouvel ordre.
Dès le début du confinement, les enseignants ont rapidement pris contact avec les familles et ont proposé aux 
élèves du travail à faire à la maison.   Les enseignants ont communiqué avec les familles par l'intermédiaire de 
leur adresse mail. Les familles qui n’ont pas répondu ont été contactées par téléphone par les enseignants ou le di-
recteur. Les activités proposées par les enseignants ont été propres à la progression de chaque classe, afin de ga-
rantir la continuité des apprentissages.  
Chaque enseignant s’est adapté à cette situation en proposant des situations dans lesquelles il se sentait à l’aise 
(plans de travail, vidéos, visios, défis…).

Le  7 mai,   la réunion du  Comité Local de Déconfinement a permis la rédaction du plan local de déconfinement 
en s'appuyant sur le protocole sanitaire de l'Education Nationale puis transmis aux familles avant l’ouverture de 
l'école. Les enseignants souhaitent remercier les  municipalités pour leurs  disponibilités et leurs écoutes  en cette 
période de crise sanitaire.
Le 14 mai 2020, à la suite d’un sondage auprès des familles certains élèves ont rejoint l’école 
Les deux premières semaines seulement 35 élèves sur 130 étaient  à l'école.  La troisième semaine, 50 enfants 
étaient présents.
Avant le 2 juin un nouveau sondage a été demandé aux parents. Au regard des demandes  des parents, l’équipe 
enseignante avait fait le choix de faire des rotations en maternelle, soit une semaine sur 2 sauf  pour les 
prioritaires. Pour l'élémentaire, le nombre de demandes pour revenir à l’école a aussi augmenté mais  les 
enseignants ont réussi à accueillir tous les enfants tout en respectant le protocole. Les enseignants ont assuré la 
classe à l'école  ainsi que l'envoi de travail pour les enfants restés à la maison.
Il y avait en moyenne   65 élèves par jour.  74 élèves ont pu être accueillis à l'école. 
A partir, du 22 juin l'école est redevenue obligatoire. L'allégement du protocole a permis à tous les enfants de 
revenir. A peu près 115 élèves sur 130 sont revenus.
Le directeur rappelle les grandes lignes du nouveau  protocole sanitaire et les contraintes.

II. Bilan des actions menées dans le cadre du projet d'école

Projet "voyage à travers le temps "
Les différents projets de l'année autour du thème des périodes historiques n'ont pu être menés à leur terme suite
aux événements exceptionnels.

Kangourou / koala des mathématiques
Les CE2 CM1 CM2  pouvait participer à l'école ou à la maison pendant  mois  de  mai. Les CP CE1 ont répondu
sur le livret Koala au mois de juin. Les lots  du concours seront remis officiellement  par M. Prudhomme et M.
Lacroix jeudi 2 juillet au CE2 CM1 et CM2. Ensuite  les CM2 recevront un livre donné par l'Education Nationale
afin de renforcer le goût et la pratique de la lecture.



Prix des Incorruptibles 2019-2020
Pour chaque classe, une sélection d’albums et de romans adaptés au niveau de lecture de l’enfant a été proposée.
En classe, ces livres ont été aussi racontés et lus par les élèves.  Cette année  tous les élèves ont voté pour leur
livre préféré.

Tous les autres projets ont été annulés (USEP, liaison école/collège, sorties de fin d'année, fête de l'école...)

L'équipe enseignante  remercie les membres de l'APE car les   2087,79  euros  donnés cette année ont permis de
financer  les  livres  des  incorruptibles,  le  concours  des  mathématiques,  l'USEP,  le  théâtre  et  les  cadeaux  de
décembre.

III.  Préparation de la rentrée de septembre 2020

a. Accueil des élèves de petite section
La porte ouverte de l'école prévue le jeudi 23 mai  a été annulée.
Certains nouveaux parents seront autorisés à visiter l'école la dernière semaine avant les vacances. 

b. Effectifs prévisionnels et répartition

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

4 18 16 15 15 14 14 21 15

49 79

 Actuellement 128  élèves sont  inscrits à ce jour, 132  en comptant les TPS . 
Les effectifs prévus sont constants pour la rentrée de septembre 2020.

c. La répartition des niveaux en fonction des effectifs connus ce jour:
De nombreuses propositions de répartition pédagogique ont été étudiées en conseil des maitres. Celle qui a été retenue pour 
le moment est la suivante :
TPS-PS-MS: 26 élèves (4TPS – 18 PS – 4MS)
MS-GS: 22 élèves (12MS – 10 GS)
GS-CP: 20 élèves (5 GS- 15 CP )
CE1-CE2: 21 élèves (14 CE1 - 7 CE2)
CE2-CM1: 21 élèves (7 CE2 - 14 CM1)
CM1-CM2: 22 élèves (7 CM1- 15 CM2)

De nouvelles inscriptions ou des radiations  pourraient modifier la répartition prévue.

d. Organisation pédagogique et répartition des personnels
M. Minot Philippe prendra la suite de M. Pillaud dans la classe des CE2/CM1.
Nous attendons le nom de l'enseignant qui aura la décharge de direction    et complétera le poste de Mme 
Pessereau. Elle exercera à 75%.
Les enseignants demandent un mi-temps d'ATSEM pour aider les élèves de la classe GS/CP. 

e. Autres informations

Rentrée le mardi 1 septembre avec accueil échelonné dans les classes de la maternelle (9h30
max). 

IV. Travaux     SIFUP     :

Travaux demandés
• Demande de mettre  en place un range vélo dans la cour maternelle.
• Vérifier  les dalles rouges pendant les vacances. 
• Remettre de la terre en août avant la rentrée pour boucher les trous.

• Changer le grillage autour du terrain en herbe.

• Achat d'un escabeau  pour les affichages.



V. Questions diverses

Une représentante des parents d'élèves demande quelle est la raison de l'augmentation de 30 centimes d'euros du
prix du repas pour les enfants à partir de septembre 2020.
Les  membres  du Sifup nouvellement  élus  découvraient  l'information  pendant  le  conseil  d'école.  Après  s'être
renseignés , il n'y avait pas d'augmentation prévue pour la rentrée 2020.

Mme  Tavant  Inspectrice  de  L'Education  Nationale  remercie  l'ensemble  des  membres  du  conseil  d'école
(enseignants,  élus  et  représentants  de  parents  d'élèves),  pour  avoir  fait  preuve  d'énergie  créative   lors  des
différentes réunions. Ceci afin de proposer une organisation scolaire compatible avec les différents protocoles
sanitaires écrits par l'Etat. 

Fin du conseil d'école :  20h00

Président du conseil d'école                                                                         Secrétaire du conseil d'école

Stéphane Dupré                                                                                               Fabienne Baranger
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